

Beledede d. 25.1.36.

Sehr verehrter Herr Professor!

Heute erneutet sich die Rüttelung vor der Abteilung meines Promotionsarbeits. Seines Bescheid hat mich vollkommen überrascht u. meine auf unser Gespräch in Basel geprägte Hoffnung zerrinnt. Ich kann nur nun danken, daß viele Mitglieder der Fakultät „Abteilung“ empfunden u. dies auffallend gleichlautend mit den Regierungsräten, die auch Balmer am u. v. Loden gefordert machen, beginnen. Aber ich kann nur nicht danken, daß Sie, Herr Professor, Ihr Urteil über meine Rolle in dem bewussten Gespräch in Basel so sehr zu anderen gewungen waren, daß es nun auch dann entsprechlich, was seit der Herr Dekan den Frage der Fakultät mittheilt.

Daß ich Sie nun höflichst bitten, lehr. nicht allein weil ich schon aus psychologischen Gründen einer Klarung der Situation meiner Entwickeltheit bedarf, sondern auch weil der „Gegenstand“ es vielleicht doch westet, mitzuheilen, wie Sie mir über die Dinge denken. Ich wäre Ihnen sehr dankbar, wenn Sie die Zeit freihalten könnten, um diese Bitte zu erfüllen. Sollte dieser Brief die Spuren des ersten vor. zweiten Erregung über die heutige Thesepost an sich tragen, so bitte ich um gütige Nachricht. Ich kann nicht begreifen, daß es mich sehr quälen würde, wenn ich nun noch längere Zeit ohne eine weitere Begründung der Abteilung meines Rolles ein wünfe.

Mich bitte ich Sie, freundlichst bedenken zu wollen, dass ich nun
Bereitstellung habe mit Freude u. unpeiniger Konzentration auf die
männliche Püfung vorbereitet habe u. um unter dem ver-
hütlenden Einwande stehen, dass diese ganze Episode mehr Illusion
als Wirklichkeit war. Man hat mir der Meinung des größten
Schwenglers wegen dieser Promotion gemacht, u. man wird,
solange ich keine Stellungnahme ihrerseits im Handen habe, unge-
hindert mit Freuden kontatieren, dass selbst K. Barth nichts mit
habe zu tun haben will. Dies sage ich nicht, weil es mich ernd-
haft auflicht, wohl aber weil es Ihnen unendlich verständlichere
Wörter soll, dass ich nun ein Gott von Ihnen brauche.

Mit ergebenem Gruss

Um sol. Ihr Dankbarer

J. Harbsmeier